

SPORTSCHIESSEN

Gold für Oskar Kawan. In Blumau fanden die Bezirksmeisterschaften der Luftpistolenschützen statt, die für die Badener Schützen hervorragende Ergebnisse brachten. Mit der fünfgeschüssigen Luftpistole belegte im Standardbewerb Thomas Brousek in der Klasse S1 den ausgezeichneten fünften Platz und im Schnellfeuerbewerb den vierten Rang. Mit der einschüssigen Luftpistole gab es in der Klasse S3 für Oskar Kawan die Goldmedaille und in der Männerklasse konnte Felix Pfahler Bronze erringen. Thomas Brousek belegte hier in der Klasse S1 den siebenten Platz.